

QUELLE ÉPOQUE !

Partenaire du prix de la Solidarité de Sélection Reader's Digest

COMME BEAUCOUP, d'autres associations caritatives, La Banque Humanitaire du Pallet (Loire-Atlantique) œuvre pour l'aide sociale sous toutes ses formes. Son Président Jean-Marie Roussière jette un regard humoristique et caustique sur notre société (toute ressemblance avec une personne existante ne serait que pure coïncidence.)



Jean-Marie Roussière, président de la Banque humanitaire.

Les vacances... Oh la Ferme !

Chère Mémé et Cher Pépé

Je suis en vacances avec papa et sa copine, je me souviens plus du prénom, enfin c'est la 3^e. On a eu du mal à arriver au bord de la mer parce que le GPS de papa à mal compris, si bien qu'avec 2 jours de retard l'appartement était reloué à d'autres. Comme c'était complet partout, on a logé dans le garage d'un monsieur qui a dû perdre nos papiers car on a été à la gendarmerie le lendemain.

Maintenant ça va mais je peux pas parler beaucoup à papa parce qu'il fait qu'embrasser sa copine, y a même quelqu'un qu'a dit en passant : quelle époque !

Toi et Pépé, vous vous embrassez pas souvent, mais quand tu le regardes son œil s'allume et il sourit : C'est peut être ça l'Amour !

Y'a tellement de monde ici qu'on est obligé d'aller à la plage avec la voiture les jours impairs et on a la place n° 1342 payante. Pour voir la mer, je monte sur un tabouret car le monsieur devant a un très grand parasol.

Tu sais Mémé, c'est pas comme chez vous à la ferme, ici faut qu'on soit collé-serré. Il paraît qu'il y en a qui se serrent trop, mais on ne s'ennuie pas, surtout qu'à la place d'à côté, y'a de la musique pop et corne très forte.

Si Pépé était là, il en reviendrait pas, il est tellement habitué avec ses vaches et aux cloches qui sonnent, mais là aussi elles sonnent. J'ai entendu une dame dire à ses enfants aux pieds complètement noirs suite à une pollution : « Je vais vous sonner les cloches ».

Sinon, ici les gens paraissent très pauvres sur la plage, ils n'ont plus de vêtements et y'en a beaucoup qu'ont plus que 2 élastiques, un peu comme le lance pierre de Jojo, remarque ça sèche plus vite.

Voilà Mémé, je t'envoie cette lettre sans timbre car papa vient de dire qu'il n'a plus un rond, que sa copine a tout bouffé, tu le diras à la poste. Il parle souvent de lettres qu'il risque d'avoir en rentrant, sur l'enveloppe c'est marqué « République Française » avec une feuille d'un pot et puis il y a une autre lettre de monsieur Huissier. Embrasse Très Fort Maman pour moi, quand elle reviendra de l'hôpital pour des pressions et dis lui que je l'aime beaucoup. Je te quitte, car la copine de papa vient de me dire « Oh la Ferme »

Ta petite fille qui vous aime

Contact : Banque Humanitaire 44 330 Le Pallet (France)

E-mail : solidarite@banque-humanitaire.com

Site : www.banquehumanitaire.fr

Téléphone Jean-Marie Roussière : 06 80 00 49 64

Partenaire

